

Erfahrungsbericht Aktionstag „Saubere Hände“ 2024

Anlässlich dem internationalen Tag der Händehygiene wurden am 21.05.2024 alle Stationen und Funktionsbereiche von den Hygienefachkräften Marianne Schwär und Markus Leist besucht.

Um den Erfolg ihrer Händehygiene zu prüfen, nahmen die Kolleginnen und Kollegen rege am Händehygiene-Check mit Schwarzlicht teil.

Der Tag stand ganz im Zeichen der Händehygiene es wurden zahlreiche Gespräche rund um das Thema geführt.



Die Hygienefachkräfte nutzten bei Ihrem Rundgang durch das Krankenhaus die Gelegenheit die Aushänge der GOLD-Zertifikate zu aktualisieren.



Vielen Dank an alle Beteiligten für die tatkräftige Unterstützung und Mitarbeit.

